

Comando rescata el avión y a los rehenes

Bonn, octubre 17. (DPA). Todos los 86 rehenes del Boeing de Lufthansa secuestrado en Mogadiscio han sido exitosamente liberados, se anunció en Bonn.

Un comando especial de las fuerzas de defensa fronteriza alemanas occidentales realizó la operación, que comenzó a las 23:00 GMT de hoy, añadió un vocero del Ministerio Federal del Interior.

Tres terroristas fueron muertos durante la operación, según las primeras informaciones recibidas en Bonn. Resultó herido un miembro

del comando que ejecutó la operación, según las informaciones disponibles en la capital germano occidental.

Según se dijo, al mediodía de hoy salió de la isla de Creta un avión del grupo "GSG-9" de las fuerzas de defensa fronteriza en dirección a Mogadiscio.

En el avión, que aterrizó poco después en la capital somalí, se hallaban también el subsecretario de Gobierno Hansjuergen Wigchewski, el jefe del Departamento Antiterrorismo de las Fuerzas, Gerd Boeden, y un

Pasa a la página 40

Guerrilleros nicaragüenses se entregan en Costa Rica

San José, Costa Rica, octubre 17. (UPI). Siete guerrilleros nicaragüenses se entregaron a las autoridades de Costa Rica y solicitaron asilo político en ese país, según informaron hoy voceros del gobierno. Los siete —tres hombres y cuatro mujeres—, dijeron que habían tomado parte en el ataque de la semana pasada de las guerrillas sandinistas contra un puesto de la Guardia Nacional, en la población nicaragüense de San Carlos cercana a la frontera costarricense, donde perdieron la vida cinco miembros de la Guardia Nacional y el jefe de policía de la localidad.

Los siete fueron identificados como Alejandro Guevara, de 29 años y líder del grupo; su hermano Julio y sus tres hermanas Gloria, de 24 años; Miriam de 23, e Ivonne de 19; Nubia Arce, de 23 años y Pedro Pablo Morales, de 24.

Otros tres sandinistas huyeron

Corte autoriza al Concorde iniciar vuelos en Nueva York

Washington, octubre 17 (UPI). La Corte Suprema autorizó hoy que el avión supersónico Concorde inicie vuelos de prueba en el aeropuerto internacional Kennedy de Nueva York. La Corte desechó la prohibición temporal del siete de octubre del juez Thurgood Marshall, quien actuó a solicitud de la dirección de puertos de Nueva York y Nueva Jersey. La orden de Marshall impedía el servicio del Concorde hasta que las líneas aéreas British Airways y Air France, operadoras del polémico avión, pudieran apelar el caso, que estaba pendiente desde hace mucho tiempo.

La dirección de puertos quería que la Corte mantuviera en vigor la prohibición hasta que ellos

a Costa Rica inmediatamente después del ataque del jueves a San Carlos, y todavía siguen detenidos.

El gobierno no ha dicho si les concederá asilo político.

Los guerrilleros dijeron que otro hermano de Guevara —Donald—, fue herido en San Carlos y que se presume que murió.

La Federación Nacional de Trabajadores, estudiantes universitarios y miembros del Partido Socialista están proyectando demostraciones para mañana contra el gobierno de Nicaragua.

apelaran una decisión de la Corte de Apelaciones del segundo circuito de Estados Unidos declarando ilegal la resistencia de esa agencia contra los aterrizajes del Concorde.

Aunque la decisión de hoy de la Corte Suprema elimina la prohibición hasta que ellos

Nueva declinación en Bolsa de Valores

Nueva York, Oct. 17. (AP). La Bolsa de Nueva York agregó hoy a las pérdidas de la semana pasada una nueva declinación.

Las transacciones fueron tranquilas a lo largo de toda la jornada. Los analistas dijeron que el mercado continuó sufriendo escasez de interés comprador con muchos inversionistas esperando que las tasas de interés continúen aumentando como recientemente.

Pasa a la página 43

Universidad de Colombia reanuda tareas a los 6 meses

Bogotá, Oct. 17. (AP). — La Universidad Nacional de Colombia, la mayor de la nación con 18,000 alumnos, reanudó hoy sus tareas después de permanecer clausurada durante seis meses debido a los problemas de orden público provocados por los estudiantes.

La Universidad fue sometida a una reorganización interna y se adoptaron severas medidas disciplinarias para evitar la repetición de los actos violentos que durante los dos últimos años han motivado el cierre del claustro varias veces.

Sin embargo los elementos de extrema izquierda del profesorado y el estudiantado han protestado por las medidas disciplinarias y algunas académicas por lo cual se estima que la agitación podría reanudarse pronto en la Universidad.



RESTOS DE CROSBY. Madrid, octubre 17. (AP). El féretro de Bing Crosby es colocado en el avión que lo llevará a los Estados Unidos.

Banzer niega deterioro de relaciones boliviano-chilenas

La Paz, octubre 17 (Latin). El presidente Hugo Banzer negó que las relaciones boliviano-chilenas estén deterioradas, según afirmó hoy el matutino local "El Diario". De acuerdo con la versión periodística, el mandatario declaró ayer en Cochabamba, que el retorno del embajador boliviano en Santiago, Adalberto Violand, es rutinario. "El gobierno tiene todo el derecho de disponer el retorno de sus embajadores cuando vea conveniente", dijo Banzer al corresponsal de "El Diario" en Cochabamba, ciudad ubicada a 450 kilómetros al sudeste de aquí.

No obstante, círculos diplomáticos insistieron hoy aquí que es

evidente un enfriamiento drástico en las relaciones bilaterales, como consecuencia de una supuesta demora en la solución del problema mediterráneo de Bolivia.

Violand retornará a Bolivia al

Pasa a la página 43

En vigencia amnistía para presos políticos en España

Madrid, octubre 17 (Latin-Reuters). (Por Ernesto Mendoza). Rige desde hoy una nueva amnistía para los presos políticos españoles, con lo que se remueve una fuente de fricción entre el gobierno y la oposición. Pero la Unión General de Trabajadores (UGT), de orientación socialista, rechazó un plan económico básico acordado por el primer ministro, Adolfo Suárez, y los partidos de oposición, con lo que su aplicación ofrecerá dificultades.

En el boletín oficial de hoy apareció publicada una ley por la que se dispone la amnistía de presos políticos, oficiales disidentes de las fuerzas armadas, activistas obreros y objetores de conciencia al servicio militar.

La ley había sido aprobada hace tres días por el Parlamento. Se trata de la cuarta amnistía declarada en España desde que el

Pasa a la página 43

E. U. revela que está atento a la situación en Nicaragua

Washington, octubre 17. (AP). (Por Ary Moleon). La administración del presidente Jimmy Carter reveló hoy que está atenta a la situación en Nicaragua pero que no tiene aún elementos de juicio suficientes para determinar los alcances de la acción lanzada por los guerrilleros sandinistas. Funcionarios competentes dijeron que "simplemente no sabemos aún si los ataques ponen en peligro la estabilidad del régimen del presidente Anastasio Somoza".

Al mismo tiempo indicaron que se han pedido a todos los países de la zona actuar con calma para evitar que la situación allí se complique con una crisis internacional.

Elo fue una alusión a la situación planteada el sábado por Nicaragua en el consejo de la Organización de los Estados Ame-

Pasa a la página 22



TERRORISTAS. Stuttgart, octubre 17. (AP). Escena frente a la prisión alemana de Stammheim en Stuttgart, donde están cinco de los once terroristas

alemanes occidentales cuya liberación exigían los secuestradores de un avión de Lufthansa, que fueron rescatados ayer.

al cerrar la edición